

Paella-Essen Seniors

Zum Sommersaison-Ende traf sich unsere grosse Seniorengruppe im Clubhaus zum schon zur Tradition gewordenen Paella-Essen.

Bevor wir langsam in der kälteren Jahreszeit ankommen und an Raclette und Fondue denken, freuten wir uns nochmal auf etwas Sommerliches auf dem Teller.

Und wir wurden nicht enttäuscht! Ueli und Ruedi waren schon am Werk an den grossen Pfannen!

Beim lockeren Apéro nutzten wir die Zeit zum Plaudern und natürlich auch um unseren bewährten Köchen über die Schulter zu blicken!

Es duftete schon herrlich nach Safran in seiner goldgelben Farbe, im gleichen Farbton wie die fallenden Blätter des Herbstes. Es war ein Augen- und schon gleich auch ein Gaumenschmaus! Dazu ein feines Glas Wein.....es war perfekt!

Mit Fleisch oder Fisch war nun die Frage, für einige von uns am liebsten von beidem, so köstlich war es!

Ein riesiges Kompliment an Ueli und Ruedi, das war Spitze!

Bei Kaffee und Dessert klang unser Genusstag langsam aus, wir freuen uns alle auf den nächsten Seniors-Anlass!

Kommt alle gut durch den Winter, mit oder ohne Tennis und geniessen wir vorher noch die schönen Herbsttage.

Herzlichen Dank an alle die mitgeholfen haben bei den Vorbereitungen und rund um die Küche, allen voran den besten Paella-Köchen!

Saludos

Erna